

## 中学部学級通信



静岡県立伊豆の国特別支援学校  
伊豆下田分校 中学部 1組  
令和5年3月15日(水)  
文責 入江ひとみ



## ご卒業おめでとうございます!



桜が次々に咲き始め鮮やかなこの頃、風も日差しも春を感じる季節になりました。卒業を迎える3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。卒業式のことを思うと、嬉しい反面寂しい気持ちにもなります。生徒たちが卒業証書を受け取る練習の様子を見て、「体も心も成長したなあ」と、日々実感します。明日は、きっと練習以上にたくましい姿を見せてくれると思います。生徒たちの新たな旅立ちを職員一同笑顔で送り出そうと思います。卒業生一人一人に、綺麗な桜が咲きますように。



新型コロナウイルス感染拡大によって誰も想像もしなかった状況で、様々なことが制限されるなかでの中学校生活となりました。休校、消毒、マスク…教員も生徒も手探りのスタート。制限の多い3年間ではあったけれど、できるだけ本来の中学校生活を伝えたい。学習発表会などの行事、学校間・居住地校交流、校外学習、日々の授業や休み時間。中学生でいる間に、仲間と力を合わせ一つのを創り上げる素晴らしさや感動を味わって自分の力にしてほしい。周りの人を思いやれる大人に育ててほしい。夢中になって学ぶ楽しさを発見してほしい。度重なる行事の縮小や黙食など我慢の多い生活だったけれど、その中から得たものはきっと大きいはずです。私たちは得難い経験をしたのだと。

卒業生の皆さんは今日で義務教育を終えます。明日は卒業式です。今、皆さんの瞳にはどんな景色が広がっていますか。自分を支えてくれた人に感謝を伝えられましたか。皆さんの優しさ、笑顔、パワー、すべてが実を結ぶ卒業式となることを心から楽しみにしています。当たり前前の日常の大切さを感じながら、慣れ親しんだ伊豆下田分校で友達や先生と積み重ねた経験は大きな成長と、かけがえのないものになりました。4月からもその経験を糧に、色々なことにチャレンジをしてほしいと思います。



保護者の皆様へ…お子様のご卒業おめでとうございます。3年間、学校教育に深いご理解と温かいご支援をいただいたことに感謝しております。生徒たちが素直で心優しい人柄に育っていることは、保護者の方が温かく見守っていてくれるおかげだと思います。これからも、卒業生の成長を楽しみに応援し、見守りたいと思います。1年間、ありがとうございました。

## 「3年生を送る会」たくさんの笑顔と笑い声で大成功!

1, 2年生が3年生のために企画・運営した「3年生を送る会」は、温かな雰囲気の中楽しく行われました。参観日ということで、保護者の皆様にも会に参加していただき、生徒たちはさらに張り切って過ごしていました。1, 2年生からもらった素敵なプレゼントに、はにかむ3年生。魚釣りゲームに大盛り上がりだった中学部6名。最後に楽しい思い出ができて、大満足の行事となりました!



# 卒業 おめでとう

## 先生方から卒業生へメッセージ



中学部 主事  
鈴木 理史先生

ご卒業おめでとうございます。  
たくさんの思い出を作った3年間。そのひとつひとつを大切に、新しい未来へ羽ばたいてください。応援しています。



中学部 副主事  
山田 健司先生

お父さん、お母さんに感謝して、高等部の生活を楽しんでください。高等部にはいろいろな先生がいるよ。  
勉強・運動、たくさん汗かいて頑張りましょう。



中学部 主任  
入江ひとみ先生

祝卒業✽振り返るとかけがえのない思い出がいっぱいです。たくさんの優しさで成長ぶりに感謝感激です。春からの新生活でも、自分らしさを大切にしてつ飛躍してください。



中学部 担任  
近藤 一葉先生

ご卒業おめでとうございます。中学部入学から3人と一緒に過ごしてきましたが、3年間でとても成長したなと感じています。高等部でも様々なことに挑戦して、立派に成長していく姿を期待しています。



中学部 担任  
八木 竜馬先生

みなさんと過ごしたこの1年間は楽しい思い出ばかりです。この伊豆下田分校で仲間と過ごした思い出を胸に、新しい環境でもいろいろなことにチャレンジしてください。

### 卒業制作『校歌の歌詞レリーフ』



### 美術「卒業を祝う壁面作り」

卒業式花「ジュリアン」の色付けをしました。卒業式会場「巣立ちの言葉」掲示物に色どりを添えています。

